



PROYECTOS
ANUALES
COOPERACIÓN
AL DESARROLLO
2007

“Mejora y ampliación de la atención y de la calidad educativa ofertada por el Centro Escolar "M. Paula Montal" en el barrio de San Rafael en Bogotá”

ONG: FERE

CONTRAPARTE: INSTITUTO DE HIJAS DE MARÍA RELIGIOSAS DE LAS ESCUELAS PIAS. PROVINCIA DE COLOMBIA (MM. Escolapias)

Localización: Bº San Rafael; Bogotá Distrito Capital

Colombia

Sudamérica

Sector: Educación

Beneficiarios Directos: **740 escolares**

Resumen:

El centro escolar ‘Paula Montal’ lleva desde 1992 atendiendo las necesidades educativas, formativas y de atención social de la población local residente en el barrio de ‘San Rafael’ y alrededores al sur-este de Bogotá. Se trata de una zona deprimida y marginal habitada por población humilde, con escasos recursos y proyección sociolaboral, que en su mayoría procede de los flujos migratorios que las situaciones generalizadas de conflicto bélico y violencia están provocando en el país. Los residentes viven en una atmósfera social muy convulsa y peligrosa con altos índices de delincuencia, alcoholismo, droga, abandono y violencia en el hogar.

Así el centro escolar nace como una iniciativa comprometida para tratar de dar una solución a esa difícil situación garantizando al menos la educación de las nuevas generaciones hasta su madurez con el fin de alejarlas lo más posible del medio adverso que les rodea además de ofertarles una salida concreta hacia un futuro más seguro. El Centro ha ido creciendo y mejorando tanto en oferta educativa como en la calidad formativa ofrecida en beneficio de la población local. Actualmente atiende completo el sistema educativo hasta el nivel Superior y la actividad docente se imparte en tres turnos diferentes al día para poder atender a todos los alumnos del mismo. Pero la nueva Ley de Educación vigente en el país no permite este sistema y exige ofrecer por parte del centro la llamada ‘Jornada Única’ para que los niños estén más tiempo en el centro y puedan recibir una mayor formación académica. Pero la actual capacidad del centro no permite implantar esta jornada haciéndose necesario ampliar el número de aulas docentes (en seis) para evitar tener que reducir el número de cursos impartidos y con ello el de alumnos atendidos.